
SEDUTA CONSIGLIO rvIUN1C,PALE DEL 07.11.2024 

in data 29 ottobre 2024 alle ore 930 per le ore 1030 è stato convocato, giusta nota .PG 917262 dei 

23„10.24, Consiglio della il Municipalità per discutere e deliberare sul seguente ordine del giorno: 

1- Approvazione verbale seduta di Consiglio precedente; 
1- Approvazione dei criteri, modalità e tempi per la predisposizione dell'Avviso pubblico per la 
concessine, a titolo oneroso, del campo sportivo e della palestra ubicati presso il plesso 
scolasitico"Senise" dell'Istituto Comprensivo statale "Moricino-Borseilino", sito in via 
Giovarnbattista Manso, per le attività sportive un tempo esercitate presso l'impianto sportivo 
polivalente in via Cosenz n. 59, denominato "Villagiochiamo; 
3-  Varie ed eventuali. 

La seduta è presieduta dal Presidente, Avv. Roberto Marino. 

Svolge la funzione di Segretario, ai sensi dell'art. 34 comma 2 del vigente Regolamento delle 

Municipalità, approvato con Deliberazione del Consiglio Comunale n. 68 dei 21.09.2005,i1 Direttore 

deNa il Municipalità  Arch.  Emilia G. Trifilett.  assistita da' Istruttore Direttivo Amministrativo 

Valeria Aiiperta. 

Me ore 10:54 il Presidente, nel dichiarare aperta la seduta, invita il Segretario a procedere 

all'appello nominale e, constatata la presenza di n. 20 Consiglieri, dichiara aperta la seduta e 

nomina scrutatori i Consiglieri Criscuolo, Grandullo e Platone. 

Sono presenti gli assessori della li Municipalità Salvatore lodice e Lorenzo brio, nonché l'Ing. 

Benedetto De Vivo. 

il Presidente, alle ore 11:04 invita il Segretario alla lettura dei verbale del 29 ottobre 2024, che 

viene approvato all'unanimità. 

Alle ore 11:05 si procede agli interventi ex art. 37.  

Ii  Consigliere Brandolini segnala la necessità di effettuare interventi di potatura degli alberi in 

Corso Umberto, sopratutto in prossimità dei semafori, al fine di garantire la sicurezza della viabilità. 

La Consigliera  Parisi  denuncia l'assenza di regolamentazione segnaletica stradale, precisamente le 

strisce blu, in zona Montesanto; inoltre sollecita la rimozione delle fioriere in prossimità 

defl'Ospedale Pellegrini, inizio zona pedonale. 

Il Consigliere Oriente espone la problematica della sicurezza in zona Mercato Pendino e invita a 

garantire la presenza di più pattuglie delle autorità preposte sui territorio. 

Il Presidente riferisce che a seguito dei numerosi solleciti rivolti al Prefetto, sopratutto alla luce 

degli ultimi eventi, quest'ultimo ha chiarito che si provvederà ad aumentare la presenza di Autorità 

di vigilanza sul territorio. 

Consigliere Grandullo si ricollega a quanto denunciato dal Consigliere Oriente e precisa che per 

ovviare al problema della sicurezza e della microcriminalità sarebbe opportuno fornire una 

adeguata informazione anche nelle scuole. 

Invita i consiglieri e i presenti ad osservare un minuto di silenzio per Santo e tutti gli altri giovani 

vittime della 

Alle ore 11:11 è presente il Consigliere Ferrara. 

La Consigliera Raiano sollecita affinché siano portati in Consiglio gli argomenti oggetto di 

trattazione della Commissione Politiche Sociali aventi ad oggetto: 

1- Richiesta di attivazione di un "tavolo della solidarietà e della sicurezza" permanente nella II 

Municiapiità; 

2-- o.d.g, in difesa dell'acqua pubblica. 



Il Consigliere Murolo prende la parola e chiede che sia convocato un Consiglio Monoternatico sui 

problema del degrado di Corso Garibaldi.  

Ii  Consigliere Platone appoggia la proposta del Consigliere Murolo, anche alla luce dei numerosi 

disagi subiti dai commercianti del posto. 

La Consigliera Sepe denuncia la necessità di instailare adeguata segnaletica stradale sia in Vico 

Latina, che dovrebbe essere senso unico di marcia, sia Vico Lungo Pontecorvo, dove vige divieto di 

accesso, ma non segnalato e, quindi, ignorato dai cittadini. 

Prende la parola il Consigliere Visconti, il quale segnala che nella zona di Via Tarsia i contenitori 

della r.s.u. destinati alla raccolta "porta a porta" sono abbandonati al centro della Piazza 

Sant'Alfonso a Tarsia, dando origine ad una discarica a c elo aperto. 

Il Consigliere  Esposito  segnala la necessità di pure ie aiuole in Piazza G. Matteotti. 

La Consigliera  Piro  denuncia che in Salita Tarsi, in prossimità di un posto riservato ai disabili, sono 

state apposte delle catene che impediscono, di fatto, parcheggio delle auto. 

Alle 11:32 si passa al secondo punto all'ordine de: giorno. 

Il Presidente Marino introduce l'ordine dei giorno; precisa che, a seguito della perdita del 

campetto "Villa giochiamo" è stato necessario ndividuare un'altra area da destinare alle attività 

ludiche, precisamente il campetto dell'istituto Senise. 

Si è constatata, tuttavia, la necessità di eseguire opere di messa in sicurezza, per le quali sono stati 
stanziati 170.000,00 Euro a seguito di un  maxi  emendamento del Comune di Napoli. Le prassi 

burocratiche hanno ritardato l'inizio dei lavori e, di conseguenza, l'avvio delle attività. Ai fine di 
evitare l'ulteriore protrarsi dei tempi, si rende necessario dare inizio alle procedure burocratiche 
parallelamente all'inizio dei lavori. 

La Consigliera Raiano espone un emendamento all'ordine del giorno in discussione, unitamente al 

consigliere Brandolini e al Consigliere Ferrara: si chiede che la bozza dell'avviso pubblico sia 

trasmessa preventivamente alle Commissioni Consiliari competenti, al fine di permettere 
un'istruttoria accurata ed un confronto preliminare sui contenuti e sulle modalità operative. 

Alle ore 11:32 è presente il Consigliere Gambardeiia. 

Il Consigliere Ferrara riconosce il buon lavoro fatto in merito all'ordine del giorno e precisa che 

l'obiettivo è di fare in modo che i ragazzi possano avere un luogo dove giocare entro Natale; per cui 
invita ad essere quanto più veloci possibili nell'espletamento di tutte le procedure necessarie. 

Il Consigliere Oriente appoggia l'iniziativa; tuttavia chiede come mai non siano stati inviati gli atti 
del Consiglio. 

I! Consigliere Platone annuncia voto favorevole, anche alla luce dei chiarimenti forniti dai 
Presidente in Commissione. 

Prende parola il Direttore che, in risposta al ConsigHere Oriente precisa che non vi è alcun obbligo 

di inviare i documenti a mezzo p.e.c., ma è sufficiente che gli stessi siano depositati in segreteria 
almeno 24 h. prima della seduta. 

Il Consigliere Brandolini esprime la sua approvazione per i lavoro svolto. 

Alle 11:38 si procede alla votazione dell'ordine del giorno per appello nominale, recependo nella 
delibera l'emendamento così come formulato. 

L'ordine del giorno 6 approvato a maggioranza: 19 favorevoli e 4 astenuti. 

Si passa alla votazione per alzata di mano dell'immediata esecutività: approvata airunanimità. 

Delibera immediatamente esecutiva 
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Me 11:40 si passa a varie ed eventuali. 

Consigiiere Brandolini chiede informazioni in merito ailo stato dei lavori di Mercato Pendino. 

C. nsigiiere Platone chiede informazioni circa l'assunzione del Personale dei nidi. 

H Presidente in risposta al Consigliere Platone, riferisce che proprio in mattinata sono entrate di 
ruolo a tempo determinato 5 maestre, di cui una assegnata allo Rocco Jemma. Precisa che le stesse 
sono già in servizio. 

Consigliere Platone prosegue chiedendo aggiornamenti all'Ing. De Vivo in merito allo stato 
dell'arte dei lavori dell'edificio in via Appulo. 

De Vivo riferisce che vi sono dei ritardi nell'esecuzione dei lavori causati dalle difficoltà 
riscontrate dai mezzi più grandi nell'accesso al cantiere, che provocano un inevitabile blocco del 
traffico veicolare. Si sta cercando di ovviare alla problematica adottando ordinanze che 
regolamentano la circolazione. 

Consigliere Ferrara ricollegandosi a quanto riferito dall'Ing. De vivo, segnala la necessità di 
prendere adeguati provvedimenti in vista delle Festività ai fine di evitare blocchi nella zona 
centrale della città a causa dell'intensificarsi dei traffico veicolare. 

Il Consigliere Gambardella riferisce di un incendio scoppiato nell'abitazione di una signora già 
segnalata -ali Assistenti Sociali; chiede che si fornisca alla stessa adeguata assistenza. 

Direttore io invita a fornire le generalità in separata sede, nel rispetto della privacy. 

Ahe ore 11150 la seduta è sciolta. 

..egretario 
Arch. Emilia G. Trifiletil 





Il Segretario 

In:..:,,Aiamerito 30/11/2021 (delib.n°10 del 30/11/2021) 

Costituzione Gruppi Conslieri (Decreto Presidenziale n. 13 del 10/12/2021 e ss.mm.ii ) 

Costituzione Commissioni (decreto Presidenziale n.17 del 03/01/2022 e ss.mm.i.) 

,,ostituzione Giunta 	(Decreto Presidenziale n.5 del 08/03/2023) 

 

CCMA UNEDINA POL# 

Municipalità 2 

IL PRESIDENTE PRESENTE VOTO 

Roberto Marino 	P Scrutatori: 

Avvocata Montecalvario Mercato 

Pendino S.Giuseppe Porto 

    

1) Sarnacchiaro 

2) Franchi  

3) Straus 

Consiglio del  07/1'1/2024 	convocato alle ore: 	9,30 per le ore 	10,30 apre alle ore: 	10,54 

., 	 , 	•' . 	_ 	.._.",_ 	.. 	, 

N° 	COGNOME NOME 
io Appello 	 '2° Appello 3°Appello 4° Appello 

Note 
'10:54:00 	11:38:00 

r 
I 	Aiello1 Luigi A 	A Giustificato 

r,  Lrandolini Giuseppe P 

- 	Capretti Chiara 
4 	Criscuolo Vincenzo p P, 

Della Ragione Nunzio A A 

5 De Staczio Giuseppe Renato P P ESCE ALLE 1155 

7 7ESpOSit0 Vincenzo P 

, 	- 	i Ferrara Luigi A P ENTRA ALLE 11:11 
1,----

,,
--1_ 
•,,,, 	IFerrigno iLetizia P P , 

t 	i 
io Franchi Rita 

k.,..7ambardella Marco A P ENTRA ALLE 11:32 
v- 

12 	Grandullo Francesco P P 

13 	Manfredi  Rita P 

14 	1N/iuroin Paolo P P 

- 	15 
! 	'  
[is 
117 

OrientP 
Parisi  

Emilio 
Carmela 

P P Giustificato 

P 

Parlato  Angela A A , 

, 	18 Parulano 
Petroli 

Ciro 
Luigi 

P P 
, 

19 P P 

: 	20  Piro  Rosaria P P 

21 Platone Enrico P 

22  Polio Francesco A A Giustificato 

23  Raiano Immacolata P P, 

i_ 24 Rizzo Carmela A 

i 25  Sarnacchlaro  Pasquale P 

I 	26 Sepe Rita P 

i 	27  Straus Thomas Adolf  A 

28  

I 	29 

Troise  Paolo A 

Visconti  Daniele P 

Vitale I 

	

30 Valeria  	P I P --- 	09:30:00 

1° Appello Consiglieri 	Presenti n° 	20 

2° Appello Consiglieri 	Presenti n° 	22 

3 Appello Consiglieri 	Presenti n° 

4' Appello Consiglieri 	Presenti n° 
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Assenti n° 
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7  
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